



**DAVID
PÁRAMO**

**Personajes
de renombre**

dinero@nuevoexcelsior.com.mx

Movilización del SME

■ *Esparza, en su desesperación, ha salido de su zona de confort.*

Hace muchísimo tiempo que **Martín Esparza** y los líderes del SME abandonaron la representación sindical y se concentraron en la lucha por mandar al diablo a las instituciones. Usaban a Luz y Fuerza del Centro no sólo como vehículo de adoctrinamiento e infiltración social, sino como uno para obtener recursos del gobierno al que pretenden eliminar.

Utilizaban el miedo y la irresponsabilidad de las diversas administraciones federales para obtener cada vez más recursos, los cuales eran desviados a las movilizaciones. No podría entenderse gran parte de la fuerza financiera que llegó a tener **Andrés López Obrador** o de movimientos que él patrocina, sin los desvíos del patrimonio del SME.

Cuando la administración de **Felipe Calderón** puso un alto a los abusos de un sindicato que implicaba transferencias de los contribuyentes por 40 mil millones de pesos anuales con la liquidación de LFC, **Esparza** entró en una fase desesperada de su lucha: salió de su zona de confort.

Si algo ha dejado claro es que realmente no le impor-

ta la suerte de los trabajadores afiliados a su sindicato, son sólo un pretexto para una movilización social que busca generar desconcierto y confusión de cara a las elecciones que se llevarán a cabo en 15 estados (en 12 de ellos se elegirá un nuevo gobernador) y de ahí lanzar su movimiento para apoyar a **AMLO**.

Esparza no quiere acuerdos con la Secretaría de Gobernación y por eso dio por terminada una supuesta tregua de movilizaciones e inició una gira por el país supuestamente para buscar el apoyo de otros sindicatos, pero que lleva un discurso de rompimiento y mentira. Asegura, entre otras falacias, que el país se encuentra al borde de una crisis por el descontento popular. Repite consignas falsas como el *gasolinazo*.

En este entorno ha encontrado apoyo del PRD del Distrito Federal, el cual anunció que hará campañas para que la gente no pague el suministro eléctrico porque no hay contrato y diciendo, con mentira, que aumentarán los precios de la energía eléctrica porque el gobierno eliminó el subsidio. Ojo, el subsidio para los consumidores se mantendrá. Lo que se paró fue el dispendio ha-

cia el sindicato.

En este contexto, llama la atención que **César Nava** esté haciendo alianzas con el PRD para participar en algunas elecciones estatales, lo que podría generar aberraciones como que **Martín Esparza** pudiera ser candidato de la alianza PAN-PRD por el gobierno de Hidalgo.

Hay quienes dicen que la posición intermedia podría ser **Xóchitl Gálvez** quien, analizando su perfil en Facebook, se vincula con cualquier causa que pudiera llevarla a cumplir un sueño personal. Como denunciamos en este espacio, viola las leyes electorales con su fundación, puesto que hace activismo político.

El PAN debe tener mucho cuidado porque un afán político mal entendido podría generar que algunos de los enemigos naturales del régimen pudieran volver a colarse.

RENOMBRADOS

■ Como era de esperarse, el presidente municipal de Zimapan, **José María Lozano**, amenazó con que retirará a Befesa los permisos para operar el confinamiento de residuos peligrosos.

Este hombre, quien encabezó las movilizaciones en contra de este confinamiento, es cercano a **Martín Esparza** y



Fecha 18.01.2010	Sección Dinero	Página 4
----------------------------	--------------------------	--------------------

a **Andrés López Obrador**, quienes fueron fundamentales para que llegara a la presidencia municipal. De hecho, cuando se realizó la segunda elección, miembros de la hoy extinta LyFC intimidaron a los votantes. Aquí hay algunos puntos a considerar.

Primero. Podrá **Lozano** utilizar elementos legales para cumplir con una amenaza que beneficiaría principalmente a RIMSA, que actualmente tiene el monopolio de manejo de

residuos peligrosos.

Segundo. Los legisladores locales del PRI apoyarán al PRD ante una medida que va en contra de los intereses del gobierno de **Miguel Ángel Osorio Chong**.

Tercero. ¿Cuál será la posición del PAN? ¿El interés político estará por encima del interés no sólo de la gente de Hidalgo sino del bienestar de la sociedad? La administración de **Felipe Calderón** ha apoyado abiertamente la

operación de Befesa, al grado de que **Rafael Elvira** ha dicho que, si se cancela este proyecto, el gobierno federal no indemnizará a la firma española, es decir, se hará con cargo al erario municipal.

■ Para los que no entendieron la importancia para FEMSA de la estrategia de haber vendido a Heineken su división cervecera, pues bastaría que se analizaran las calificaciones que se dieron a esta compañía sobre la calidad de su deuda.

Se trabaja la alianza con Hidalgo para que el PRD y el PAN vayan de la mano por la gubernatura.